

EKP Unimal Promosi Kampus Melalui Program “Saweu Sikula”



Dosen dan mahasiswa Jurusan Ekonomi Pembangunan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh melakukan sosialisasi dan promosi jurusan ke SMA Negeri 1 dan SMA Negeri 2 Bireuen, Sabtu (6/2/2021). Foto: Dok EKP.

UNIMALNEWS | Bireuen – Dosen dan mahasiswa Jurusan Ekonomi Pembangunan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh melakukan sosialisasi dan promosi jurusan ke SMA Negeri 1 dan SMA Negeri 2 Bireuen.

Dalam kegiatan yang dilabel “Saweu Sikula”, Sabtu (6/2/2021), dosen dan mahasiswa memperkenalkan Jurusan Ekonomi Pembangunan kepada siswa di kedua sekolah tersebut.

“Kami memaparkan keunggulan Jurusan EKP serta Universitas Malikussaleh kepada siswa SMA Negeri 1 dan SMA Negeri 2 Bireuen,” ungkap Devi Andriyani sebagai ketua tim, Ahad (7/2/2021).

Menurut Devi, mereka memaparkan sejumlah alasan mengapa harus kuliah di Universitas Malikussaleh, terutama di Jurusan Ekonomi Pembangunan. Selain tenaga pengajar yang sebagian besar doktor bahkan ada guru besar, juga Jurusan EKP sudah menjalin kerja sama dengan sejumlah lembaga, baik pemerintah maupun swasta. Selain itu, ada pusat kreativitas mahasiswa yang bisa diikuti sesuai dengan bakat dan minat masing-masing. Para mahasiswa juga dilibatkan dalam berbagai penelitian oleh dosen.

“Kerja sama ini sesuai dengan konsep Kurikulum Merdeka untuk memberikan pengalaman, kompetensi, dan jaringan kepada alumni,” ujar Devi yang juga alumni dari SMA Negeri 1 Bireuen.

Devi dan mahasiswa EKP Universitas Malikussaleh juga menjelaskan sejumlah bea siswa yang bisa diperoleh ketika kuliah di EKP, baik untuk bea siswa mahasiswa kurang mampu maupun mahasiswa berprestasi. “Anak-anak sangat antusias mengikuti sosialisasi dan promosi. Apalagi menurut mereka selama ini tidak ada kegiatan serupa itu,” tambah Sekretaris Jurusan EKP Universitas Malikussaleh tersebut.

Sejumlah mahasiswa juga ikut serta dalam kegiatan “Saweu Sikula” tersebut. mereka adalah Ketua Himpunan Mahasiswa Ekonomi Pembangunan, Saddam, Mauliza, Yuri, Nurzaitun, Almaya, Muhammad Haikal, Shafira Mustaqilla, dan Safira Nurul Lita.

Menurut Devi, kegiatan “Saweu Sikula” atau Kunjungan ke Sekolah juga akan digelar di sejumlah sekolah di Lhokseumawe, Aceh Utara, dan beberapa daerah lainnya. “Kami juga merencanakan sosialisasi dan promosi melalui radio,” kata Devi. [ayi]

Tanggal: 07 February 2021

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),